

PT Penerbit Erlangga Berbagi Kasih dengan Masyarakat Desa Wolotopo

Written by Admin Penerbit Erlangga
Wednesday, 10 June 2020 15:01 -



Keterangan Gambar : Guntur D. Harmiko (kiri), perwakilan dari PT Penerbit Erlangga menyerahkan bantuan sembako kepada warga Desa Wolotopo, Kecamatan Ndona, Kabupaten Ende, Selasa (9/6/2020).

Ende, Flores Pos — PT Penerbit Erlangga, salah satu penerbit buku ilmu pengetahuan untuk tingkat SD, SMP, SMA dan Perguruan Tinggi di Indonesia, berbagi kasih dengan 80 kepala keluarga (KK) di Desa Wolotopo, Kecamatan Ndona, Kabupaten Ende.

PT Penerbit Erlangga Berbagi Kasih dengan Masyarakat Desa Wolotopo

Written by Admin Penerbit Erlangga
Wednesday, 10 June 2020 15:01 -

Penyerahan bantuan dilakukan oleh para pegawai PT Penerbit Erlangga Kantor Perwakilan Ende di Wolotopo pada Selasa (9/6/2020).

Guntur Dian Harmiko, Asisten Manajer dan Kepala Kantor Perwakilan PT Penerbit Erlangga di Ende mengatakan bahwa penyerahan bantuan sembako kepada masyarakat Desa Wolotopo dilakukan dalam rangka merayakan ulang tahun ke-71 Ibu Rita Hutauruk, Komisaris Utama PT Penerbit Erlangga.

“Penyerahan sembako untuk masyarakat Wolotopo juga menjadi bagian dari solidaritas PT Penerbit Erlangga kepada masyarakat yang mengalami kesulitan ekonomi karena pandemi virus corona,” katanya.

Guntur D. Harmiko menegaskan bahwa bantuan tersebut bukan berasal dari pihak pemerintah melainkan pihak swasta, yakni PT Penerbit Erlangga. Ada 4 varian barang yang diserahkan, antara lain beras, minyak goreng, susu, dan kue khong guan.

“Bantuan ini kiranya benar-benar digunakan untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari dan tidak boleh disalahgunakan, misalnya menjual bantuan tersebut,” katanya.

Didahului Survei

Ertho Towa, pegawai PT Penerbit Erlangga Kantor Perwakilan Ende mengatakan, sebelum penyerahan sembako, PT Penerbit Erlangga Kantor Perwakilan Ende melakukan survei kelayakan untuk memastikan kelayakan masyarakat penerima bantuan. Survei dilakukan pada Senin (1/6/2020).

“Survei kelayakan dilakukan bersama Kepala Desa Wolotopo. Kita kunjungi warga dari rumah ke rumah untuk mengambil sampel keluarga yang benar-benar layak untuk menerima bantuan. Salah satu objek yang dinilai untuk dinyatakan layak sebagai penerima bantuan adalah rumah tempat tinggal,” katanya.

Berdayakan Potensi Lokal

Erto Towa menambahkan, Desa Wolotopo dipilih sebagai penerima bantuan sembako dari PT Penerbit Erlangga Indonesia karena Desa Wolotopo memiliki potensi pariwisata yang luar biasa, seperti wisata rumah adat dan pantai yang asri serta eksotis. Dengan ini, potensi wisata di Desa Wolotopo dapat dikenal publik atau kalangan masyarakat luas.

“Diharapkan agar masyarakat mampu berkreasi untuk mengelola potensi pariwisata di Desa Wolotopo ini menjadi destinasi wisata yang unggul dan mampu mendatangkan keuntungan ekonomis bagi masyarakat. Dengan demikian, masyarakat tidak lagi terhimpit persoalan ekonomi,” katanya.

Terima Kasih

Kepala Desa Wolotopo, Ignasius L. Masa, mewakili para penerima bantuan sembako mengucapkan terima kasih kepada PT Penerbit Erlangga yang telah memberikan bantuan kepada masyarakat Wolotopo.

Di Wolotopo, para pegawai PT Penerbit Erlangga Kantor Perwakilan Ende bersama masyarakat juga mengadakan seremoni ucapan selamat ulang tahun ke-71 kepada Ibu Rita Hutauruk, Komisaris Utama PT Penerbit Erlangga.*

Sumber: <https://florespos.co.id/>